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Protokoll der Mitgliederversammlung 2023 des Fördervereins der Freunde 

und Förderer der Viktoriaschule e. V. 

▪ Datum:  25. Oktober 2023 

▪ Beginn: 19:40 Uhr 

▪ Ende:   20:35 Uhr 

▪ Ort:  Cafetoria in der Viktoriaschule 

▪ Protokollführer: Burkhard Hamacher 

 

TOP 1: Begrüßung, Feststellung der Beschlussfähigkeit, Genehmigung von Tagesordnung 

und dem Protokoll der letzten Versammlung 2022: 

Der Vorsitzende Herr Klaus Viedenz begrüßt die anwesenden Mitglieder.  

Es sind 15 Mitglieder anwesend (siehe Anhang), davon 12 Vorstandsmitglieder. Die 

Versammlung ist damit beschlussfähig. Es besteht kein Bedarf an zusätzlichen 

Tagesordnungspunkten. 

Das Protokoll der Mitgliederversammlung 2022 wird angenommen 

 

TOP2: Bericht des Schulleiters Hr. Krause: 

A) Personalsituation angespannt, ab 1. November bzw. Dezember werden vier 

Vertretungslehrerinnen in Vollzeit beginnen. Eine Vertretungslehrerin wird für die 

Deutsch-/Sprach-/Leseförderung eingesetzt. Eine weitere Vertretungslehrerin mit 

den Schwerpunkten Sport und Englisch zeigt sich sehr interessiert am Zirkus 

Configurani. Sie wird bis zum Sommer 2024 durch Krenne Aymans eingeführt, um 

dann eine Entscheidung zu treffen, ob sie die Leitung nach der Pensionierung von 

Herrn Aymans übernimmt. 

B) Die Qualitätsanalyse durch die Bezirksregierung/evangelische Landeskirche befindet 

sich in der Vorbereitung, Vorgespräche sind bereits geführt worden, demnächst 

finden weitere Abstimmungsgespräche statt. Die eigentliche qualitative Analyse 

erfolgt im Februar 2024. 

C) Tag der offenen Tür/Kennenlernnachmittag: der Kennenlernnachmittag im Oktober 

war sehr gut besucht, es hat durchweg positive Rückmeldungen gegeben. Am 

23. November 2023 findet der Informationsabend statt, am 2.12.2023 der Tag der 

offenen Tür. Herr Krause berichtet, dass sich alle Aachener Schulen derzeit sehr aktiv 

präsentierten. 

D) Herr Viedenz merkt zur zukünftigen Leitung des Zirkus an, dass die umfangreichen 

Aufgaben sicherlich auf mehrere Personen verteilt werden müssten. 
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TOP 3: Bericht des Vorstands mit anschließender Aussprache 

A) Herrn Viedenz berichtet: 

Nach der Corona-Epidemie nehme die Anzahl der Anfragen auf Förderung wieder deutlich 

zu. Die Zahl der anfragenden Lerher:innen ist auch gestiegen.  

Die Förderbeträge liegen zwischen Euro 100-7.500. 

Die von Herrn Schell neu eingerichtete Astronomie-AG wurde auch bei der Anschaffung von 

Teleskopen unterstützt und hat zwischenzeitlich bereits Exkursionen zur Sternwarte Aachen, 

Bochum und einen Ausflug in die Eifel unternommen. 

B) Kassenbericht von Frau Meihsner: 

Einnahmen: Euro 24.176 

Ausgaben Euro 25.420, die sich wie folgt aufteilen: 

• Workshops      Euro 3471 

• Ausstattung der Schule und des Zirkus Euro 16.372 

• Fahrten     Euro 5101 

• Kontoführungsgebühren    Euro 231 

• Sonstiges      Euro 109 

• Beitrag Landesverband schulischer Dinge  Euro 75 

Bilanz: Euro -944 

Die Steuererklärung 2022 ist ohne Rückfragen vom Finanzamt anerkannt worden. 

Frau Wera Knaak bestätigt nach Prüfung die korrekte Kassenführung. 

 

TOP 4: Entlastung des Vorstands 

Der Vorstand wird einstimmig entlastet. 
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TOP 5: Wahl des Vorstands 

Drei Vorstandsmitglieder scheiden aus: Achim Stollenwerk, Jochen Windgasse und Burkhard 

Hamacher. 

Neun Personen stellen sich zur neuen Wahl des Vorstands bereit, unter ihnen Lars von 

Wedel in Abwesenheit. 

Folgende Personen wurden einstimmig in die genannten Positionen des Vorstands gewählt 

bzw. bestätigt: 

Erster Vorsitzender:  Lars von Wedel (in Abwesenheit gewählt nach 

vorheriger Erklärung der Bereitschaft per Mail und 

mündlich) 

Stellvertretende Vorsitzende:  Doris Hilbers 

Kassiererin:     Rita Meihsner 

stellvertretende Kassiererin:   Gabriele Helmer 

Schriftführer:     Gabriele Falke 

Stellvertretender Schriftführer:  Klaus Viedenz 

 

TOP 6: Verschiedenes  

Als Ansprechpartnerin für den Ausflug, bei dem einmal jährlich Gäste des Tagespflegehauses 

des diakonischen Werks zusammen mit einer siebten Klasse in den Tierpark fahren, wird 

demnächst Frau Petereit fungieren. 

Die Mitgliederversammlung endet gegen 20:35 Uhr. 

 

gez. Hamacher 
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